

LES CRUS FAUGERES et TO WINES s'allient cette année encore pour présenter leurs nouvelles cuvées !

Spécialistes des **vins du Languedoc** nous représentons une génération de producteurs toujours plus investis pour surprendre et satisfaire nos clients.

Notre marque phare : **Mas Olivier** ! Retrouvez nous **Hall 7.1 Allée N Stand 076** et venez découvrir en avant-première nos cuvées confidentielles **AOP Faugères** et une nouvelle collection **d'IGP Oc.**

Finesse aromatique unique, notre secret : le Terroir Schiste !

Vins élégants, ronds et soyeux, fins et puissants à la fois, épicés souvent, minéraux toujours !



N O U V E A U T É S



« Mas Olivier – Expression » AOP Faugères Blanc 2018



Fort du succès en Rouge le **Mas Olivier Expression** se décline aussi en **Blanc**, pour ce deuxième millésime d'exception !

Le plus grand soin est apporté à cette cuvée de **Marsanne, Roussanne, Grenache blanc et Vermentino**, cueillette des raisins en comportes, fermentation à basse température suivi d'un élevage en barriques 100% fût de chêne Français.

Cet assemblage exprime **équilibre et harmonie** parfaite entre la structure et les arômes. **Délicat et élégant**, ce vin aux reflets d'or, offre un **nez intense** aux parfums de pêche, de verveine et de fleurs, puis laisse apparaître un **palais riche** avec une **belle longueur** accompagnée de notes de miel et de fruits blancs (litchis, abricots).

Palmarès Mas Olivier Expression :

Mas Olivier Expression Blanc 2017
2 ★ Guide Hachette des Vins 2019



Mas Olivier Expression Rouge 2016
Or Concours des Grands Vins de France - Mâcon 2018
Robert Parker's Wine Advocate 2018 – 90 pts



Palmarès complet sur demande

« Petit Olivier » IGP Oc 2018



Cette année, le **Petit Olivier** s'habille de nouvelles couleurs et parfums. La première gamme de cépages **IGP Oc** by **Petit Olivier** ! Un look, 4 vins : des jolis rouges (**Merlot et Cabernet-Sauvignon**), un rosé impertinent (**Cinsault Grenache**), un blanc élégant, (**Chardonnay**).

Une invitation à varier les plaisir et découvrir le fruit de notre **savoir-faire** authentique et qualitatif pour ce **premier millésime**.

« Falgarias » AOP Faugères Rouge BIO 2017



Après le 2013 et le 2015, **Falgarias BIO 2017** !

Cuvée confidentielle en hommage aux pionniers ayant implanté la vigne à **Faugères**. Ce vin d'assemblage (**Syrah, Mourvèdre et Grenache**) issu **des plus belles parcelles**, cultivées en **Agriculture Biologique**, est la plus belle expression de notre **Grand Terroir de Schistes**.

Après un **égrappage total des raisins**, la vinification se poursuit par une **fermentation et une extraction douce**. L'élevage de douze mois **en fûts de chêne Français** vient compléter la palette aromatique.

Falgarias, présente une belle **robe sombre** aux reflets violacés. A l'aération, il révèle avec délicatesse des arômes de **prunes noires et de griottes** et dévoile par la suite sa complexité sur des notes de **garrigue et graphite**, caractéristiques du terroir. Ce vin élégant présente un bel équilibre, sur une **texture tannique, riche et puissante**, tempéré par une **finale fraîche**.

Série limitée à
2000 bouteilles

Palmarès Falgarias :

Falgarias BIO Rouge 2015

Robert Parker's Wine Advocate 2017 – 92 pts
Argent Concours International de Lyon 2017



Falgarias BIO Rouge 2013

Argent International Wine Challenge 2016
Argent Mundus Vini BioFach 2016



« Le Caussi » AOP Faugères Rouge 2017



Nouvelle identité pour l'incontournable « **Caussi** » !

Reflet de l'**élégance** et la **typicité** de notre terroir, ce vin d'assemblage **Syrah, Grenache et Mourvèdre** exprime avec finesse les **parfums de garrigue** et la **minéralité des schistes**.

Au plus haut point d'**altitude** de l'appellation **Faugères** la sélection minutieuse de nos plus beaux raisins **vendangés à la main** suivi d'une **macération carbonique** (Syrah) et d'un **élevage raffiné** sublime les **cépages emblématiques**.

Ce vin **généreux**, aux arômes **épicés et grillés**, présente une finale équilibrée sur le **fruit noir**.

Palmarès Le Caussi :

Le Caussi Rouge 2017

Or Concours International de Lyon 2018



« Château Chabbert » AOP Faugères Blanc 2018

Château Chabbert c'est une histoire d'**Hommes** et de **Terroir** !



Niché au pied des **majestueuses Cévennes**, ces vignes soignées surplombent la **Méditerranée** et s'enracinent dans le sol **100% Schistes** qui donne toute la grandeur au **Vignoble de Faugères**.

Famille passionnée et dévouée, **vignerons de génération en génération**, ils réalisent tout au long de l'année un travail méticuleux en **agriculture raisonnée** pour donner chaque année naissance à des **vins de caractère**.

Château Chabbert Blanc 2018 rejoint le Rouge et le Rosé pour compléter la gamme. L'assemblage subtil de **Roussanne, Grenache Blanc et Viognier** offre une robe avec un bel éclat aux **reflets or et verts**. Ce premier millésime exprime, sans timidité, **des notes fruitées** (passion, ananas) et **acidulées**. La bouche est **généreuse** avec une **belle longueur**.

Palmarès Château Chabbert :

Château Chabbert Rosé 2017

Argent Concours Général Agricole Paris 2018

Argent Concours International de Lyon 2018





PRESS RELEASE 2019

LES CRUS FAUGÈRES & TO WINES come together once again to introduce our new Vintages!

Specialist of **Languedoc wines**, we represent a generation of producers dedicated to surprise and bringing satisfaction to our clients.

Our flagship brand **Mas Olivier!** Meet us for a sneak pre-tasting **Hall 7.1 Allée N Stand 076** and discover our confidential labels of **AOP Faugères** & new collection of **IGP Oc** wines.

Unique aromatic & elegant wines, our secret: Schistes Terroir!
Well-rounded and silky; both subtle and powerful, often spicy, always mineral.
Come and Taste them!



N E W V I N T A G E S



« Mas Olivier – Expression » AOP Faugères White 2018



Driven by the success of **Mas Olivier Expression Red** and for the second year round we are happy to release **Mas Olivier Expression White 2018**, an outstanding vintage to taste!

Great care and attention are given to this blend of **Marsanne, Roussanne, Grenache Blanc and Vermentino**. Hand harvested in wooden tubs. Our wine maker monitors the whole process of low temperature vinification, aged only in French oak barrels.

A perfect balance between the **structure and the aromas** the vintage 2018 is **delicate and elegant**. The wine reveals a yellow gold shining colour. Then you will appreciate the **intense nose** with fruity aromas of peach, verbena and flowers. In the mouth, **the wine is rich** with a **good length on the palate**, light notes of honey and white fruits.

Awards:

Mas Olivier Expression White 2017
2 ★ Guide Hachette des Vins 2019



Mas Olivier Expression Red 2016
Gold : Concours des Grands Vins de France - Mâcon 2018
Robert Parker's Wine Advocate 2018 – 90 pts



Details of third parties and accolades of other vintages available on request

« Petit Olivier » IGP Oc 2018



For the vintage 2018, **Petit Olivier** reveals new colours and fragrances. Our very **first range** of **single-variety wines** by Petit Olivier.

One design, 4 wines : Beautiful Reds (**Merlot and Cabernet-Sauvignon**), a cheeky Rosé (**Cinsault Grenache**), and a delicate White, (**Chardonnay**).

A call to **shake things up** and discover the authenticity and quality of our **know how!**

« Falgarias » AOP Organic Faugères Red 2017



After the 2013 and 2015 vintages here comes the **organic Falgarias 2017!**

This great wine is a tribute to the pioneers who planted the first vines in the **Faugères area**. The blend (**Syrah, Mourvèdre and Grenache**) is the perfect expression of our "**Grand Terroir de Schistes**".

All the grapes come from our marvelously **grown organic plots**: first we destem the grapes followed by **mellow fermentation and extraction**. The 12 months ageing in **French oak** barrels reinforces the aromatic palette.

Falgarias 2017 has a beautiful **deep colour** with purple hints. After airing, the wine reveals notes of **black cherry and plum**, next comes complex notes of **garrigue and graphite**, typical of our Terroir. The palate is elegant and **well-balanced**, lifted by **rich and powerful tannins**, and finally tempered by a **fresh finish**.

Limited Edition
2000 Bottles

Awards :

Falgarias Organic Red 2015
Robert Parker's Wine Advocate 2017 – 92 pts
Silver Concours International de Lyon 2017



Falgarias Organic Red 2013
Silver International Wine Challenge 2016
Silver Mundus Vini BioFach 2016



« Le Caussi » AOP Faugères Red 2017



New label for the outstanding « Caussi »!

Reflection of the of **unique elegance of our terroir** this vintage blend of **Syrah, Grenache & Mourvèdre** reveals subtle scents of **wild herbs from the Garrigue** and **mineral notes** from the Schiste soils.

On the **highest hills of the Faugères area**, the delicate selection of our most beautiful **hand harvested** vines followed by **carbonic maceration** (Syrah) and a **sophisticated ageing** in French oak barrels enhances our most **emblematic grapes**.

Full bodied wine with **spicy & toasted** notes, the finish is well balanced on **black fruit** aromas.

Awards:

Le Caussi Red 2017

Gold Concours International de Lyon 2018



« Château Chabbert » AOP Faugères White 2018



Château Chabbert more than wine, a story about **Men and Terroir!**

Sheltered between the **Haut Languedoc** and the **Mediterranean coast**, the vines are rooted in **100% Schistes soil**: the secret and greatness **of the Faugères area**.

Family run for generations. Dedicated and passionate they take great care day by day of the vineyards. **Sustainable farming** and **devotion** produce **wines with character** every year.

Château Chabbert White 2018, the latest born of the range, joining the Red and the Rosé. This first vintage, is a subtle blend of **Roussanne, Grenache Blanc, & Viognier**. The wine is shiny with **gold and green gleams**, and expresses without shyness **fruity aromas** (passion fruit pineapple). **Fresh and sharp** with a long and **generous** finish.

Awards:

Château Chabbert Rosé 2017

Silver Concours Général Agricole Paris 2018

Silver Concours International de Lyon 2018

